

ぴっかり通信 令和4年9月号



発行:練馬区立光が丘デイサービスセンター Tel 03(5997)7706

光が丘デイサービスセンターをご利用いただき、ありがとうございます。

コロナ感染の第7波のピークは過ぎたのか?まだまだピークはこれからなのか?なかなか終わらない、見えない相手との戦いが続きます。身近な人の感染のニュースも飛び込んできます。デイサービスでも、職員やお客様の陽性の報告が今まで以上に聞かれるようになってきました。

まずは、手洗いとマスクで感染予防。そして食事や睡眠の質を上げて免疫力を高めていくことが今できることなのかもしれません。

9月には敬老会を予定しています。感染対策を行いながら皆様の長寿と健康をお祝いさせていただきたいと思っております。皆様のご参加、お待ちしております。



お知らせ

- 9月17日(土)・19日(月)に敬老会を開催いたします。賀寿を迎えられる方だけでなく、皆様のご利用をお待ちしております。
- 9月3日(土)理美容の日。カットをご希望の方は職員にお声掛けください。
- 9月1日より、「感染症や災害の影響により利用延人員数が減少した場合の基本報酬への3%加算」の算定をさせていただくことになりました。ご理解の程、よろしくお願い致します。

お願い

- 新型コロナウイルス感染症の4回目ワクチンは、3回目のワクチン接種から5か月が経過した方が対象となります。接種後の体調を確認させていただきたいので4回目のワクチン接種をされた方はお知らせください。
- 朝の体温測定、ご本人やご家族の体調確認をさせていただいていますが、今後も継続させていただきますので、ご理解・ご協力をお願いします。
- 職員やお客様に発熱などの症状があった場合は、ご利用時に抗原検査のご協力をお願いする場合があります。ご了承いただきますよう、お願いいたします。
- デイルームでは冷房を使用しています。冷房が苦手な方はカーディガンなどの羽織れるものをご持参いただくと幸いです。



8月の活動

8月4日・5日・6日の3日間、納涼祭を行いました。

お祭り

まだまだ暑い日が続きますが、美味しいものをたくさん食べて頑張りましょう!
かんぱーい!
(りんごジュースです)



今年のイベントは
射的・ヨーヨー釣り・くじ引き



まさにスナイパーのごとく腕をいっぱい伸ばして高得点の的を狙います。一生懸命で思わずおしりまで浮いてます?



なかには9個10個釣り上げる猛者もいて、好きな色のヨーヨーを2個お持ち帰りいただきました。



この笑顔。お見せ出来ないのが残念です。

